

Pelatihan Public Speaking bagi Guru-guru Bahasa Inggris SMA se-Kabupaten Sleman, DIY

Oleh: Nury Supriyanti, MA, Suharso, M.Pd. Jamilah, M.Hum., B. Yuniar Diyanti, M.Hum

ABSTRAK

Pelatihan Public Speaking bagi Guru-guru Bahasa Inggris SMA se-Kabupaten Sleman, DIY

Nury Supriyanti, MA
B. Yuniar Diyanti, M.HUM.
Jamilah, M.PD.
Suharso, M.PD.

ABSTRAK

Tujuan kegiatan PPM ini adalah untuk membantu guru-guru Bahasa Inggris SMA di Kabupaten Sleman agar memiliki pemahaman yang lebih baik tentang *public speaking* serta mampu untuk menampilkan dua jenis *public speaking* yang paling sering dijumpai yaitu *MC-ing* dan *Speech delivery*. Selain itu, dengan pelatihan ini guru Bahasa Inggris juga diharapkan mampu untuk mengajarkan kemampuan *public speaking* kepada siswa-siswinya karena *spoken monologues* adalah salah satu *microskill* berbicara yang dicantumkan dalam kurikulum Bahasa Inggris SMA.

Untuk mencapai tujuan tersebut metode pelatihan adalah dengan melalui workshop dan pendalaman teori. Kegiatan workshop diawali dengan aktifitas *lecturing* dimana para peserta diperkenalkan dengan ekspresi-ekspresi verbal *MC-ing* dan *Speeches*. Pada aktifitas selanjutnya, para peserta dikelompokkan dalam 5 kelompok kecil dimana peserta didampingi oleh seorang tutor, peserta berlatih dengan teman kelompoknya (*peer practice*). Pada kegiatan ini peserta membagi tugas-tugas untuk menjadi MC dan penyampai pidato. Dalam kegiatan ini pula peserta melatih *fluency* dan akurasi pelafalannya. Kepercayaan diri dan keluwesan gerak tubuh dilatihkan melalui kegiatan bernyanyi dimana sebuah lagu sengaja dipilih dan diperkenalkan kepada peserta untuk dinyanyikan secara berkelompok. Kegiatan yang terakhir adalah penampilan *public speaking* oleh peserta dengan beberapa instruktur yang menjadi juri untuk memberikan penilaian dan umpan balik

Hasil kegiatan ini dapat dijabarkan satu per satu sebagai berikut: peserta mengenal fitur-fitur *spoken monologue* yang membedakannya dengan *dialogue*, peserta menguasai aspek kebahasaan berupa ekspresi-ekspresi khusus yang khas digunakan dalam *public speaking* dan aspek non kebahasaan yang meliputi kepercayaan diri, keluwesan gerak tubuh, serta penggunaan ekspresi wajah yang tepat, peserta mampu membedakan fitur-fitur khas *MC-ing* dan *Speech Delivery*, peserta mampu menampilkan dua jenis *public speaking performance* berupa *MC-ing* dan *Speech*, serta peserta memiliki kemampuan untuk mengajarkan kemampuan *public speaking* kepada siswanya.

Kata Kunci: *Public Speaking*